
Nachdem in diesem Jahr das „Stadtradeln“ im September beendet und eine Statistik u. a. über 
die Beteiligung bekannt gemacht worden sei, bittet Stv. Wernicke die Verwaltung, im 
kommenden Jahr vor Beginn der Veranstaltung den Stadtrat zu informieren, um eine höhere 
Beteiligung der Ratsmitglieder zu erhalten. Zudem weist er auf eine Umfrage des ADFC zum 
Fahrradklima-Test hin, an dem sich bisher nur wenige Bergneustädter beteiligt haben. 


